

Glasfaseranschluss für Missen-Wilhams

Die Firma Hecht aus Isny ist von der Telekom beauftragt worden, den Breitbandausbau im Gemeindegebiet von Missen-Wilhams durchzuführen. Je nach Witterung wird die Kabelverlegung bald beginnen und jeder Eigentümer/Haushalt, der sich im Ausbaugebiet befindet und noch nichts beauftragt hat, hat die Möglichkeit die Glasfaserleitung kostenlos bis ins Haus legen zu lassen.

Die Telekom weist darauf hin, dass mit dieser Beauftragung lediglich der Anschluss betriebsbereit bis ins Gebäude gebaut wird. Der Eigentümer / Kunde muss deswegen noch kein Produkt oder sonstige mit Kosten verbundene Anschlüsse beauftragen.

Gerade ältere Mitbürger, die aktuell mit schnellem Internet nichts am Hut haben, sollten hier an später denken und wenigstens die Leitung bis ins Haus legen lassen.

Nach Aussage der Telekom wird bei Eigentümern / Haushalten, die beim jetzigen Breitbandausbau keinen Auftrag an die Telekom vergeben, der Anschluss nur vorbereitend bis an die Grundstücksgrenze gebaut. Ein späterer Anschluss ist dann zwar möglich, wird aber in der Regel mit 800 € an Kosten verbunden sein.

Auf der Website der Telekom (www.telekom.de/glasfaser-beauftragung) ist eine Prüfmatrix hinterlegt, wodurch nur im Ausbaugebiet befindliche Adressen die Verlegung beauftragen können. (Hier wird Name, Adresse, Telefon und E-Mail Kontakt verlangt).

Für den Fall, dass Eigentümer / Kunden hier nicht klar kommen, unterstützt die Telekom gerne vor Ort. Ansprechpartner ist Herr Kimmerle – Kontaktdaten: Telefon 08381 800236 oder Handy 0171 2277449 oder alternativ Herr Cronenberg Handy 0171-3315852, der den Ausbau im Auftrag der Telekom vor Ort betreut.



ERLEBEN, WAS VERBINDET.

Glasfaseranschluss für Missen–Wilhams

Info für
Eigentümer

Hausanschluss jetzt
beauftragen und mit Glasfaser
surfen, streamen und arbeiten.

Mehr Infos und Beauftragung unter

www.telekom.de/glasfaser-

[beauftragung](#)

oder im Telekom Shop

shopsuche.telekom.de



Scan me!